



"Mit Erlebnis Tier finde ich zu mir" (Projektwoche Peter - Frankenfild Schule September 2019)



Am letzten Tag der Projektwoche kam das Projektteam nochmal zusammen und sagen recht herzlichen Dank für das wunderbare Ambiente vom Tiergarten. Fazit dieser Woche: Man könnte noch viel mehr Zeit mit den Tieren verbringen.



Mit großer Angst vor Tieren begann dieser Junge diese Woche und mit Ruhe, Geduld, Sicherheit und Vertrauen saß er schon am 3. Tag auf dem Pferd.



Schon zu Beginn der Projektwoche war er ganz bei sich, in sich ruhend, wissbegierig und wollte immer viel lernen im Umgang mit den Partner Tier.



Zu Beginn hatte er Angst und mit viel Zeit, Geduld sowie Ruhe saß er später schon....



auf dem Pferd. Nach ein paar Runden konnte er sich selbst im Sitz korrigieren und genoss sichtlich das "OBEN" sein.



Mit viel Freude und guter Laune genoss er die ganzen Tage bei den Tieren. Fast den ganzen Tag über lachte er. Seine Stereotypen waren für die Zeit weg.